

Groupe Languedoc-Roussillon

Le vendredi 5 avril 1974, dans le cadre d'une exposition de matériel de bureau organisée par l'Association des étudiants de l'Institut de préparation aux affaires de Montpellier, le groupe Languedoc-Roussillon se réunissait pour écouter une conférence de Mlle Yvonne Salle, du C.N.R.S., sur le système P.A.S.C.A.L. L'assistance avait été ouverte à des chercheurs et universitaires montpelliérains, qui manifestèrent leur intérêt pour la documentation automatisée par des questions en fin de séance. Les contacts pris de la sorte et confirmés au cours du cocktail qui suivit la conférence peuvent être le point de départ d'échanges intellectuels fructueux.